

L'importance des Objectifs de développement durable des Nations Unies pour le Rotary

Pour faciliter des synergies entre les différents projets de Clubs Rotary la Fondation du Rotary International (TRF) a défini six axes stratégiques. Une comparaison de ces axes stratégiques avec les objectifs de développement durables (ODD) des Nations Unies montre une grande complémentarité :

Axes stratégiques du Rotary International	Objectifs de développement durable ONU
1. Paix et résolution des conflits	Objectif 11 : Villes et Communautés durables Objectif 16 : Paix, Justice et Institutions efficaces
2. Prévention et traitement des maladies	Objectif 3 : Bonne santé et bien-être
3. Eau et assainissement	Objectif 6 : Eau propre et assainissement
4. Santé de la mère et de l'enfant	Objectif 3 : Bonne santé et bien-être
5. Alphabétisation et éducation de base	Objectif 4 : Education de qualité
6. Développement économique et local	Objectif 1 : Pas de pauvreté Objectif 2 : Faim zéro Objectif 8 : Travail décent et croissance économique Objectif 9 : Industrie, innovation et infrastructure

Au niveau des Nations Unies on est conscient que la mise en œuvre des ODD exige des efforts communs de tous les acteurs. C'est pourquoi on a fixé comme 17^{ème} objectif de renforcer les moyens, de mettre en œuvre un Partenariat mondial pour le développement durable et de le revitaliser. Cela implique que tous les pays, le secteur privé et la société civile contribuent à la réalisation des ODD en fonction de leurs capacités.

Walter B. Gyger

Programme du Mois de septembre

Date	Heure	Lieu	Sujet	Obs
04 sept	19 h	Apéritif au siège	Présentation de l'année par le Président Patrick MOYSES	COMITE
11 sept	19 h	Apéritif au siège	Les Mulhousiennes par Christelle Di Giuseppantonio	
18 sept	19h30	Repas avec conjoint	Coup de Cœur sur les Chateaux Forts d'Alsace par J-M Nick	
Dim 24 sept		Stade de l'III	Course des Mulhousiennes	
25 sept	19 h	Apéritif au siège	B.E.P.H.E. (Groupe d'Etudes pour la Prévention des Handicaps de l'Enfant)	
Dim 01 oct	15 h	Filature	CONCERT DE L'INTERCLUB	
02 oct	19 h	Apéritif au siège	LE RÊVE DE JO Joëlle et Jean Paul Rastetter	COMITE

Activités du mois écoulé

07 août : Par un beau ciel d'été, Christiane et Pierre Alain Goldschmidt avec Georges avaient convié le Club à une soirée autour d'un Jéroboam de Champagne, excellent prétexte pour une pendaison de crémaillère. Fabrice et Olivier avaient été recruté pour la confection des flammés dans le four à pain du jardin. C'est au couteau de chasse et de main de maître que fut sabrée la belle bouteille. Les nombreux participants ont pu apprécier les talents de Christiane par les excellents plats proposés (terrine de faisan, pâté de courgettes, strudel de fruits, etc...). En tous cas, personne ne s'est rendu compte que la lune était éclipsée d'un quart, mais la pleine lune a ramené tout le monde à bon port.

14 août : En très petit comité, le programme a été discuté et précisé.

21 août : Soirée estivale chez Laurence et Hubert Guerder à Bruebach, toujours aux petits soins pour leurs invités. L'apéritif servi avec ses accompagnements « maison » une fois dégusté, c'est à un voyage asiatique que nos hôtes nous ont conviés. Des sushis en abondance et un délicieux échantillon de cuisine coréenne (pajeon aux légumes ou au kimchi = crêpes) a satisfait les nombreux convives. Le dessert était aussi d'origine coréenne. Entre les participants qui reviennent de vacances (les « pôvres ») et ceux qui partent, les échanges ont été amicaux et fructueux. Un coup de pub : vous retrouvez une excellente cuisine coréenne au Jalmogoyo, rue de la Sinne. J'y fus depuis et y retournerai.

28 août : Le mail du Président dit tout: Nous avons ce soir la dernière soirée d'été « Au Bureau » (un grand client pour les roses en 2017), nous en avons profité pour tirer un petit bilan de l'action Wesserling (qui a eu lieu hier) afin de faire encore mieux l'année prochaine et de faciliter la tâche des responsables 2018. Cette opération a été un vrai succès, dans une franche camaraderie et avec une efficacité qui est toute à l'honneur de notre club et du Rotary. Le week-end avec le RC Chaudfontaine, lui aussi a été fort sympathique (comme disent nos amis belges) et, là aussi, sans l'engagement complet de nombreux membres nous n'aurions jamais pu atteindre ce but.

Je tiens vraiment du fond du cœur à remercier toutes les personnes qui nous ont permis de passer un très bel été Rotarien. Les membres qui ont accepté de faire « une soirée apéro » chez eux, leurs conjoints et familles. Les membres qui ont organisé une soirée dans un lieu extérieur, mais également tous les membres qui nous ont fait le plaisir d'être présent.

Mes deux premiers mois sont passés et je suis ravi de l'implication de vous tous.

Lundi le 4 septembre je ferai ma présentation de l'année et je compte sur votre présence afin que je puisse vous expliquer les grandes lignes de mon année.

Les vacances sont finies, merci à tous de les avoir rendues un peu plus belles.



Ne pas oublier

Bon anniversaire à

PATRICK Moyses le 12

PATRICK Muller le 12

JEAN-PIERRE Hohly

le 13

Réservez dès à présent le

1^{er} octobre

concert

INTERCLUB

Réservées aux membres s'identifiant, quelques photos des soirées d'été sont affichées sur le site <http://rotary-mulhouseeurope.org/> dans la rubrique

« Documents / albums photos »

Coordination : Georges Payeur

Tél. : 03 89 44 06 84

Email : mulhouseeurope@rotary-d1680.